School classmates make the best friends

	Мнение Я считаю, что школьная дружба самая сильная.
	Мнение I think that school friendship is the strongest one.

	1. утверждение Прежде всего, люди, которых встречаются в школах, производят самые глубокие впечатления в памяти человека.
	1. утверждение First of all, people that are met at schools makes the deepest impressions in one memory.

	пример Например, школьные друзья - это те, с кем человек проходит через первые отношения, такие как: дружба, предательство, любовь и так далее.
	пример For example, school friends are those with who one goes through the first relationship like: friendship, betrayal, love and so on.

	2. утверждение Во-вторых, время доказывает, что школьная дружба и одноклассники имеют преимущества перед другими, такими как университет или друзья на работе.
	2. утверждение Secondly, time proves school friendship and schoolmates have advantages over others, like university or job friends.

	пример Например, настоящего друга можно назвать только в том случае, если он остается другом в трудных ситуациях.
	пример For instance, one can be called a real friend only if he or she remains as a friend in difficult situations.

	Существует поговорка: «Друг в беде - это действительно друг».
	There is a saying, “A friend in need is a friend indeed.”
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